



コミュニティ・スクール 令和6年4月30日

吉原一中だより 5月号

校訓 「豊かな情操 高い知性 強い体位」
学校教育目標 「あこがれ チャレンジ 笑顔」
重点目標 「わたしも大切 あなたも大切」

令和6年度もよろしくお願いたします。

4月5日（金）、満開の桜の下、15人の新しい教職員と、179人の新入生を迎え、全校生徒559人で吉原第一中学校の教育活動がスタートしました。本年度も、全校生徒が学習面や運動面、生徒会活動に仲間と協力して取り組み、学校教育目標「あこがれ チャレンジ 笑顔」を実現できるよう全教職員で教育活動を進めてまいります。

始業式では、2年生代表の（ ）さん、3年生代表の（ ）さんが、「新しい学年の抱負」を発表しました。そのあとの入学式では、新入生代表の（ ）さんが「誓いの言葉」を述べました。3名とも、より充実した一年にできるよう素晴らしい決意の発表でした。以下に、「誓いの言葉」を紹介いたします。



＜新入生代表（ ）さん＞



＜2年生代表（ ）さん＞



＜3年生代表（ ）さん＞

「誓いの言葉」

やわらかな春風に心華やぐ季節となりました。今日、私たち新入生一同は、吉原第一中学校に入学できることをとても嬉しく思います。

六年間ともに過ごしてきた友達、先生方、校舎に別れを告げ、新しい生活の一步を踏み出しました。新しい出会いや、中学校ならではの行事、部活動など、楽しみにしていることがたくさんあります。

その中でも、私は勉強と部活動の両立を頑張りたいです。中学校の学習は、小学校で学習した内容に基づいていることを小学校の先生から教えていただきました。そのため、小学校で学習したことも、新しく中学校で学習することも、予習・復習をしながら取り組んでいきたいです。

部活動では、同級生や先輩たちとともに互いの仲を深め、日々の練習に励んでいきたいと思えます。また、学校行事に対しても、自ら声を上げ仲間と進んで行動することを意識していきます。

私たち新入生は、まだ未熟でわからないことがあったり、間違ったりすることもたくさんあるかもしれません。しかし、仲間と助け合い先生方や先輩方の助言をいただきながら、成長していきたいと思えます。たくさんの人とのかかわりを大切に、先輩方が築いてくださった歴史と伝統のバトンを繋げていきたいです。校長先生をはじめ、先生方、先輩方、地域の皆様、ご指導をよろしくお願いたします。

最後になりますが、本日は私たちを温かく迎えてくださりありがとうございました。私たち新入生一同は、吉原第一中学校の生徒の一員として自覚をもち、夢に向かい一歩ずつ歩いていくことをここに誓います。

新入生代表（ ）